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PROTOKOLL VERBANDSTAG AUßERORDENTLICH 
 

Datum: 06.07.2023 

Zeit: 18:30 Uhr – 20:00 Uhr 

Ort: online 

Teilnehmende: 

Namen wie bei Googlemeets angegeben:  
Ariane Heller, Christel, Christian Eder, Christopher Puck, Christopher Schiel,  
Corinna Erxleben, Frank Martin Uhlemann, Hauke Heller,  
Heiko Hünnefeld, Karin Nitsch, Hellmuth Lehmann, Klaus-Dieter Stein, Kristina Assmann, 
Lars Bergau, Lars Dierking, Lutz Scheffel, Martin Puck, Petra Goebel, René Croissier,  
Tri Michels Hamburg e.V., Walter Bähr, später: Sebastian Scheffler 

Schriftführerin: Ariane Heller 
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1. Agenda Element Nr.1 - Verlesung und Korrektur des letzten Protokolls, Feststellung der Stimmberechtigten 

Klarstellung: Lars Bergau hat am letzten Protokoll bemängelt, dass Christian Eder nicht als  
Mitglied des Präsidiums bezeichnet werden darf, da seine Position als  
Beauftragter für Nachhaltigkeit in der Satzung nicht vorgesehen ist und er  
nicht offiziell gewählt wurde. 
Karin berichtigt das Protokoll, dass er Beauftragter des Präsidiums ist. 

Stimmberechtigte: Jeder Stimmberechtigte hat einen Link mit Stimmengewichtung vorab via Mail  
erhalten. Die Einladung mit den Anträgen wurde vorab fristgerecht versendet.  
Es sind 31 Stimmen anwesend. 

2. Agenda Element Nr.2 - Finanzierung der Schwimmzeiten 

Diskussion: Antrag für Kostenaufteilung der Schwimmbahnmiete auf den HHTV und 
 die Vereine.  
Das Sportamt hat nachdem Hauke einen Förderantrag gestellt hat, Fördergeld  
gezahlt. Nun muss die Restsumme pro Bahnstunde von den Vereinen gezahlt  
werden. Der Antrag mit weiteren Details wurde vorab versendet. 
Die Kosten werden zum Beginn des Quartals in Rechnung gestellt. 

Entscheidungen: Dafür:   21   Enthaltungen:   2     Dagegen: 0 

Der Antrag wird mit 21 Stimmen angenommen. 

3. Agenda Element Nr.3 - Satzungsänderungen §§ 2, 8, 12, 13, 14, 17, 20 

Diskussion: Satzungsänderungsantrag mit genauen Änderungsvorschlägen  
wurde vorab via Mail versendet. 

 Karin bittet darum, alle Änderungen zusammen abzustimmen  
und stellt die Änderungen nochmal vor. Der Antrag Nr. 5 welcher besagt, dass 
 der Verband Personal einstellen darf oder eine Geschäftsstelle einrichten darf,  
falls dies für notwendig erachtet wird, sorgt für Diskussion.  
Lars Bergau und Lutz Scheffel bitten, dass dies z.B. im Rahmen der  
Budgetplanung beim Verbandstag beschlossen werden muss.  
Karin bestätigt, dass dies Inhalt einer Budgetplanung sein würde und die  
Vereine somit auch in eine Entscheidung mit einbezogen würden. 

Entscheidungen: Dafür: 28,  Enthaltungen: 3 Dagegen: 0 

Der Antrag wird mit 28 Stimmen angenommen. 

4. Agenda Element Nr.4 - - Wahlen  

Diskussion: Wahl des Vizepräsident Finanzen: Es steht zur Wahl:  
Heiko Hünnefeld 
Amt für Sportentwicklung: Es stehen zur Wahl:  
Christian Eder und  
Corinna Erxleben 
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Wahl der Disziplinarkommission:  Es stehen gemeinsam zur Wahl:  
Lars Dierking, Martin Puck, Hellmuth Lehmann.  
Stellvertretend: Renè Croissier und Sebastian Scheffler 
Verbandsgericht: Hierfür wird ein Jurist mit dem 2. Staatsexamen benötigt.  
Es gibt keine Kandidaten. Das Amt kann aktuell nicht besetzt werden. 
Bestätigung des von der Jugendversammlung am 09.06.23 gewählten  
Jugendwartes Christopher Puck 

Entscheidungen: Heiko Hünnefeld wird mit 25 Stimmen einstimmig als  
Vizepräsident Finanzen gewählt 
Christian Eder erhält  6 Stimmen und Corinna Erxleben 11 Stimmen,  
12 Stimmen in der Enthaltung. Corinna wird damit Beauftragte für  
Sportentwicklung, Christian bleibt Beauftragter für Nachhaltigkeit. 
Disziplinarkommission ( Lars Dierking, Martin Puck, Hellmuth Lehmann.  
Stellvertretend: Renè Croissier und Sebastian Scheffler)  
wird mit 23 Stimmen dafür, 3 dagegen und 4 Enthaltungen gewählt. 
Sollte ein Verbandsgericht benötigt werden, muss das Verbandsbericht der DTU  
berufen werden. 

 Christopher Puck wird bestätigt mit 26 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen 

5. Agenda Element Nr.5 - Verschiedenes 

Diskussion: Nächste Woche ist Tageslizenzverkauf beim Hamburg Triathlon. Helfer werden 
noch gesucht für Donnerstag, Freitag und Samstag. Es gibt eine Aufwands- 
entschädigung. Die Informationen werden via Mail nochmal versendet  
und auf die Website gestellt. 
Lutz sucht auch noch Helfer für die Eliteverpflegung beim Hamburg Triathlon. 

Wir suchen noch eine/n neuen Bildungsbeauftragten. Die Aufgaben werden 
 gegebenenfalls von Corinna mit übernommen.  
Interessenten können sich bei Ariane Heller oder Karin Nitsch melden. 

 
Hamburg, den 14.07.2023 
 

 
Karin Nitsch     Ariane Heller  
 
 
Präsidentin     Schriftführerin 


